
登壇日 順序 登壇予定時刻 議席番号 議員氏名

1

① 佐藤市長の新年度における市政運営について

2

① 「鹿沼今宮神社祭の屋台行事」が「山・鉾・屋台行事」のユネスコ無形文化遺産に登録されることについて

3

① 鹿沼市立北小学校木造校舎の現役使用について

1
① こども医療費の中学３年生終了までの窓口無料化の拡大について

2

① 通知カードの配達状況について

② 情報セキュリティ対策について

③ 自治体クラウドの取組みの状況について

④ 個人番号カードの利用について

3

① 道路交通法改正に伴う施策について

② 自転車条例の制定について

4

① 高齢者福祉施策について

1

① 市長選についての対応について

2

① 来年度の予算編成方針について

② 人事の考え方について

3

① これからの花木センターの運営に対しての考え方について

1

① 土木被害について

② 農業被害について

③ 一級河川黒川沿いの農業被害の状況とその対応策について

④ 建物等の被害について

2

① 平成２８年度予算編成方針について

3

① 本市の進捗状況について

② 調査期間・調査地区について

4

① 小・中学校のエアコン設置の計画について

② リース方式について

1

① 平成２７年度鹿沼市一般会計補正予算（第４号）について

2

① タブレットの活用状況について

② パソコンの活用方法について

③ パソコンの導入計画について

④ 小中学校における情報受発信について

3

① 被災者雇用について

4

① 平成２６年度鹿沼市起業支援型地域雇用創造事業の成果について

5

① 制度融資の利用状況について

② 制度融資の拡充について

1

① 平成２７年度鹿沼市一般会計補正予算（第４号）について

2

① 定住自立圏構想について

② 稼ぐ自治体について

③ （仮称）とちぎフットボールセンターの施設整備について

3

① 雇用環境の創出について

② 三世代同居の推進について

4

① フィルムコミッション事業の必要性について

1

① ① 南押原地区小中学校の竜巻や突風対策について

2

① 市道９０６６号線の改修について

高齢化社会について

観光交流の推進とかぬまのイメージアップについて

5 舘野　裕昭

小中学校のＩＣＴ推進について

被災者支援について

起業支援型地域雇用創造事業の成果について

2

6 16時頃 15 湯澤　英之

議案第９４号平成２７年度鹿沼市一般会計補正予算（第４号）について

20

道路交通法改正に伴う自転車マナー等の向上について

10時頃1 大島　久幸

23

関東・東北豪雨被害について

911時頃

花木センターの諸課題について

※登壇予定時刻については、質疑の状況により前後しますので、あくまでも目安となります。ご了承ください。

高齢者福祉施策について

13時頃

発言内容

日本一の木造校舎の今後について

マイナンバー制度について

市政の諸課題について

市長の政治姿勢について

南押原地区の市道の整備について

新しい取組について

荒井　正行

「鹿沼今宮神社祭の屋台行事」が「山・鉾・屋台行事」のユネスコ無形文化遺産に登録されることについて

議案質疑と一般質問

こども医療費の中学３年生終了までの窓口無料化の拡大について

市長の市政運営について

大貫　武男

22 橋本　正男

7日

（月）

3

14時頃 11

15時頃 8

鈴木　敏雄

7 17時頃

平成２８年度予算編成方針について

小・中学校のエアコン設置について

議案第９４号について

地籍調査事業について

4

鹿沼市制度融資について

南押原地区小中学校の竜巻や突風対策について



登壇日 順序 登壇予定時刻 議席番号 議員氏名

1

① 野生鳥獣対策について

② 地方創生事業「大芦川流域活用事業」について

2

① 市庁舎建設に影響を持つ、総合管理計画書の策定について

② 建設予定の新庁舎の延期について

③ 耐震化の実施について

3

① 本市の対応について

② 観光客の受け入れ体制について

③ ユネスコ世界遺産を持つ日光市やユネスコ無形文化遺産登録予定の那須烏山市等との連携について

④ 無形文化遺産の保存・継承と活動について

1

① 小中学校のエアコン設置計画について

② 小中学校のトイレの現状と今後の整備計画について

2

① 現在、市に寄せられる犬猫の苦情の実情について

② 飼い犬や放し飼いの猫の去勢不妊手術一部助成金の補助について

3

① 災害時の情報発信について

② 避難場所の拡大と民間避難可能施設との協定について

③ 今回の台風18号による鹿沼市の被害状況の検証について

4

① スポーツ競技団体キャンプ地誘致について

② 国や県の力を借りてスポーツ強化の観点から一貫した競技施設、宿泊施設の建設計画について

1

① 児童館についての執行部の認識について

② 千葉省三記念館がある南押原コミュニティセンターについて

③ 学校演劇鑑賞について

2

① 児童・生徒一人あたりの教育費について（小・中学校別）

② 子どものためのサポートボランティア（特別支援学級等）について

③ 学校図書館支援員について

④ 学校図書館司書について

⑤ 小中一貫校について

3

① 事業の明確化について

② 民生委員・児童委員との協働について

4

① 使用料について

② 鹿沼市民文化センター運営委員及び公益財団法人かぬま文化・スポーツ振興財団評議員について

③ 劇場法について

1

① 資源ごみの現況について

② ごみ減量の啓発と課題について

2

① 現場の状況に応じた教員の加配と非常勤講師の増員について

② 教育環境に問題のある小中学校への支援について

3

① 義援金、寄付金の使途について

② 水害時の消防士及び消防団の装備等について

③ 自主防災組織について

1

① 特に講堂の外壁、屋根の老朽化について

2

① 災害救助について

② 被災施設の対応策について

3

① 11月7日鹿沼商工会議所で実施したプレミアム付ニコニコ商品券の販売について

4

① 職員の服務規程について

1

① 災害で発生したごみ処理の方法と今後の取り組みについて

② 秋祭り開催に対する対応について

③ 被災者に対する見舞金等について

2

① 国会で強行採決された戦争法への鹿沼市長の考えと姿勢を伺う

② 市内の中学２年生が行う職場体験学習において自衛隊での訓練体験はやめるべきではないか

3

① 栃木県内の自治体において市民の負担額が上位にある鹿沼市の国民健康保険税の引き下げを求めることについて

4

①
６５歳以上を対象としたインフルエンザ予防接種の個人負担額が県内の自治体よりも高く、市からの負担額の増
額を求めることについて

9月の関東・東北豪雨災害について

プレミアム付商品券について

職員の綱紀粛正について

国民健康保険税の引下げについて

12 15時頃 2 鈴木　毅

東部台コミセン修繕について

13 16時頃 4 阿部　秀実

台風18号による集中豪雨での大雨災害における行政の対応について

鹿沼市政における平和行政の取り組みと市長の姿勢について

インフルエンザ予防接種の高齢者負担額について

小中学校のエアコン及びトイレ整備について

子ども文化環境について

10

鹿沼市のスポーツの振興について

野良犬・野良猫の苦情及び去勢不妊手術費用の一部助成について

鹿沼市民文化センターについて

環境問題について

学校教育（義務教育）について

学習支援について

11時頃

議案質疑と一般質問

市庁舎建設問題について

西北部活性化について

発言内容

小中学校の教育環境について

関東・東北豪雨について

「鹿沼今宮神社祭の屋台行事」のユネスコ無形文化遺産登録について

8日
（火）

加藤　美智子

今後の鹿沼市の災害時の対策について

6 市田　登

※登壇予定時刻については、質疑の状況により前後しますので、あくまでも目安となります。ご了承ください。

10時頃8

11

13時頃

島田　一衛39

14時頃 1 石川　さやか

5



登壇日 順序 登壇予定時刻 議席番号 議員氏名

1

① 市の災害対策本部について

2

① 被害予測、予知について

② 被害軽減のために森林整備管理について

③ 小・中学校での防災教育について

3

① 災害ボランティアセンターについて

② 災害ボランティア活動について

③ 災害義援金について

1

① 平成２７年度一般会計補正予算（第４号）について

2

① 鹿沼市有財産の交換、譲与、無償貸付等に関する条例の一部改正について

3

① 質の高い保育の実現のための人材確保策について

② 非常勤特別職の処遇改善について

4

① 西北部地域の地域振興について

5

① ふるさと納税について

1

① 鹿沼市防災マップ＆マニュアルの検証について

② 避難所の運営について

2

① 多文化共生プランの進行管理について

② 多文化共生プランの具体的な事業の進め方について

③ 次期の多文化共生プラン策定について

3

① 小中学校のエアコン整備について

② 体育館の雨漏り等について

③ 学校施設の整備方針について

4

① 総合計画の前期基本計画での位置づけと地方創生について

② これまでの取り組み状況と今後のスケジュールについて

1

① 平成２７年度鹿沼市一般会計補正予算（第４号）について

2

① 一般質問と監査委員について

3

① ９月２４日に発言した市長の議員当選に対する祝辞内容について

② 市長アンケート調査について

③ 思川開発事業（南摩ダム）について

4

① 鹿沼市の人口減少について

5

① 鹿沼市の住みよさについて

6

① 鹿沼市の財政状況と財政運営について

1

① 農業政策について

2

① 市民の利便性に貢献する市役所改革について

3

① 市長の政治姿勢について

1

① 3つの基本目標について

② 基本目標設定のあり方について

③ 事業の推進の視点について

④ 施策と目標について

2

① 現在の危機管理体制と9月の大雨による災害の教訓を生かした今後の体制の見直しについて

3

① 消防団員の減少傾向対策について

14時頃 19 鰕原　一男

議案第９４号　について

一般質問について

鹿沼市の財政について

西北部地域の地域振興について

質の高い行政サービスの実現のための非常勤職員の処遇改善と人材確保について

議案第１１２号鹿沼市有財産の交換、譲与、無償貸付等に関する条例の一部改正について

減災について

18 15時頃 7 佐藤　誠

農業政策について

14

増渕　靖弘

市民の利便性に貢献する市役所改革について

市長の政治姿勢について

16 13時頃 12 谷中　恵子

災害避難の検証について

学校施設の整備について

大貫　毅1011時頃15

ふるさと納税について

議案第９４号平成２７年度一般会計補正予算（第４号）について

発言内容

鹿沼市地域防災について

消防団のあり方について

10時頃

災害ボランティアについて

鹿沼市総合戦略について

多文化共生プランの推進状況について

新産業用地創出の進行状況について

16

鹿沼市の住みよさについて

人口減少について

市長の政治姿勢について

※登壇予定時刻については、質疑の状況により前後しますので、あくまでも目安となります。ご了承ください。

議案質疑と一般質問

災害発生時の市の対応について

小島　実14

17

9日

（水）

19 16時頃


